

Dezember 2019

Der Beginn des Advents und auch der Nikolauseinzug erfolgte dieses Jahr bereits Ende November, ebenso die Weihe der Adventkränze.

Am 5.12. besuchte der Nikolaus wieder die Kinder in den einzelnen Haushalten.

Die Jungbauern organisierten am 8. des Monats für alle Senioren des Dorfes eine Adventfeier im Kultursaal.

Der Männerchor und Kulturausschuss der Gemeinde luden zu einem Adventkonzert in die Pfarrkirche ein. Diese Veranstaltung mit dem Beinamen „Roppner Advent“ war gut besucht und fand in einer anschließenden Feier am Kirchplatz einen stimmungsvollen Abschluss.

Die Besucher der Weihnachtsmette am Heiligen Abend wurden mit einer, vom Roppner Kirchenchor imposant gestalteter Mette in Weihnachtsstimmung versetzt.

Die Fasnacht 2020 wirft ihre Schatten voraus und bereits am 26.12. wird die erste Schallerprobe abgehalten.

Am Montag 30.12. abends und am Silvestertag besuchten die Musikanten mit ihrem Silvesterspielen wieder alle Weiler des Ortes. Dies bei kaltem aber nicht unfreundlichem Wetter.

Mit mehreren fulminanten Feuerwerken im Ort klingt das Jahr 2019 eher unspektakulär aus.

Die Niederschläge im Dezember waren eher eine Mischung aus Regen und Schnee jedoch eher winterlich und auch die Temperaturen der Jahreszeit angepasst.

Die Wintersportorte freuten sich über die gute Schneelage und auch Roppen präsentierte sich in diesem Monat durchgehend schneebedeckt. Der Dezember 2019 geht als nicht extrem, aber doch winterlicher Monat in die Geschichte ein.